
 	

1	
	

 COMMISSIONE DI COORDINAMENTO 
 
ANNO 2018  
Riunione – Resoconto sintetico   
 
L'anno duemiladiciotto, il giorno 11 aprile alle ore 17,00, come da convocazione inviata il 3 aprile 
2018, si è riunita la Commissione di Coordinamento, presso gli Uffici di Roma Metropolitane – Via 
Tuscolana 171, con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione del resoconto della riunione del 20 marzo 2018 
2. Approvazione dell'Ordine del Giorno della seduta del 11 aprile 2018 
3. Organizzazione Seduta/Modalità per approvazione modifiche al Regolamento  
4. Valutazione dei risultati dell’istruttoria condotta dall’Amministrazione sulle 101 proposte 
5. Breve resoconto della prima riunione del Tavolo Interdipartimentale e del Tavolo 

InterForze  
6. Approvazione Calendario, logistica, prime riunioni dei Gruppi dei Lavoro 
7. Programmazione Workshop Permanente Cultura di prossimo avvio 
8. Programmazione delle attività per l’organizzazione dell’evento del 12 maggio 2018 
9. Varie ed eventuali 

  
Sono presenti: 
Pasquale Cialdini (Presidente), Alfredo Giordani (Vice Presidente), Mauro Tanfi (Membro 
Commissione di Coordinamento), Pierluigi Cordellieri (Membro Commissione di Coordinamento), 
Bruno Pietrobono (Membro Commissione di Coordinamento), Tullio Francescangeli (Raccordo con 
i Municipi), Marco Martens (invitato da Alfredo Giordani), Stefania Pisanti (Segreteria Tecnica 
della Consulta), Donatella Ciraolo (Segreteria Tecnica della Consulta), Marco Santucci (Staff 
Presidente). 
 
In merito al primo viene all'unanimità approvato il resoconto della riunione del 20 marzo 2018 
salvo evidenziare il mancato secondo incontro con il Tavolo InterForze, per il quale si attende la 
disponibilità anche della Prefettura.  
In merito al secondo punto, viene all'unanimità approvato l’Ordine del Giorno della seduta dell’11 
aprile 2018. 
In merito al terzo punto, relativamente alla organizzazione della seduta e delle modalità per 
l’approvazione delle modifiche al Regolamento, il Presidente propone di inserire la Seduta 
nell’ambito della giornata del 12 maggio, nello spazio tra le attività del mattino e quelle del 
pomeriggio. Nel caso in cui l’Assemblea andasse deserta si inserirà tale punto nella seduta 
successiva da programmare prima dell’estate. La proposta viene accolta all’unanimità dai presenti. 

In merito al quarto punto, relativamente alla valutazione dei risultati dell’istruttoria condotta 
dall’Amministrazione sulle 101 proposte, il Presidente illustra la tabella che contiene i risultati 
dell’istruttoria condotta con l’Assessorato. In particolare vengono illustrati i criteri della 
classificazione ed elencate le proposte classificate come “già finanziate” nonché l’iter da seguire per 
ciascuna delle classi in cui risultano articolate le 101 proposte. L’elenco delle proposte ordinate 
secondo la suddetta classificazione è contenuto nel documento pubblicato sul sito, dal titolo 
“Risultati del I Ciclo di attività”, presentato in Campidoglio lo scorso 30 marzo. Si conviene di fare 
un passaggio informale con Agenzia per le proposte di rispettiva competenza, prima di portare le 
proposte sul Tavolo Interdipartimentale, dove sono presenti i Referenti dei diversi Dipartimenti e 
Assessorati. 
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In merito al quinto punto, l’arch. Pisanti fa un breve resoconto della prima riunione del Tavolo 
Interdipartimentale, elencando i referenti presenti per ciascun Dipartimento, Assessorato e 
Municipio e gli assenti, e legge il verbale della prima riunione e del Tavolo InterForze. 
In merito al sesto punto, viene illustrato il Calendario generale delle attività dei Gruppi di lavoro, 
vengono fissate le prime riunioni e viene acquisita la disponibilità delle sedi presso Roma 
Metropolitane, Roma Servizi per la Mobilità, ACI, Dipartimento Mobilità e Trasporti. Viene 
ratificata la distinzione, richiesta da uno dei Referenti, dei gruppi infrastrutture “carrabile” e 
“ciclabile” che, nel I ciclo, costituivano un unico gruppo, seppure con Referenti distinti. Vengono 
infine illustrate finalità ed obiettivi dei 2 nuovi Gruppi di lavoro: sull’art.208 e “monitoraggio 101 
proposte”. 

In merito al settimo punto, il Vice Presidente illustra obiettivi e contenuti del Workshop Permanente 
Cultura.  

Si decide di avviare i Gruppi di lavoro ed il Workshop già a partire dal mese di aprile.  
In merito all’ottavo punto, relativamente alla organizzazione dell’evento del 12 maggio 2018, 
l’arch. Pisanti illustra il programma generale della giornata indirizzato nella prima parte alle scuole, 
in particolare alla fascia di età 6-10 anni, con l’organizzazione di attività ludico-ricreative, di 
formazione e sensibilizzazione, sui temi della sicurezza stradale e sull’uso corretto della bicicletta.  
Per rafforzare l’iniziativa e consentire il più ampio coinvolgimento, si decide all’unanimità di 
collegare l’iniziativa del 12 maggio alla presentazione del Progetto “Desirè. La città che vorrei”, 
promosso dal Dipartimento Mobilità e Trasporti, attraverso Roma Servizi per la Mobilità, e dal 
Dipartimento Servizi Educativi e Scolastici, in 15 Istituti della Scuola primaria. Ciò consentirà tra 
l’altro di usufruire anche di un minimo budget reso disponibile dal Progetto “Desirè”.  

In collegamento con il Progetto “Desirè”, si decide di promuovere direttamente come Consulta il 
Bando di Concorso, indirizzato a tutti gli Istituti della Scuola primaria di Roma, da veicolare 
attraverso il Dipartimento Servizi Educativi e Scolastici. Si definiscono i contributi che i vari 
membri della Commissione e i componenti della Consulta potranno fornire, in particolare in 
riferimento alle Associazioni che stanno già lavorando nelle Scuole. Vengono fissate date di 
scadenza e premi/gadgets del Concorso.  

Si procede nell’illustrare le attività della sessione pomeridiana dell’evento del 12 maggio, in 
particolare volte a dare spazio agli interventi istituzionali e delle Forze dell’Ordine, della Consulta 
sul tema della messa in sicurezza degli attraversamenti pedonali (puntando a far si che il lavoro del 
mese con i Municipi, i Dipartimenti, ecc… consenta di arrivare a quella data con alcuni risultati 
concreti), fino ai cori di Fabrizio Barchi, a chiusura dell’evento, con i ragazzi dei Licei romani. 
 

Alle ore 19:30, non essendoci altri argomenti da trattare, la riunione viene conclusa. 
 

 
Il Presidente della Consulta      La Segreteria Tecnica della 
Consulta 
 

	


